



## **Aus der Sitzung des Gemeinderates vom 17. September 2013**

### **1. Prüfung der Bauausgaben der Haushaltsjahre 2007 bis 2012**

Bürgermeister Hengstler unterrichtete gemäß § 114 Abs. 4 der Gemeindeordnung den Gemeinderat über den Prüfungsbericht über die Bauausgaben der Stadt in den Jahren 2007 bis 2012 der Gemeindeprüfungsanstalt Baden-Württemberg. Die Prüfung hat keine wesentlichen Feststellungen ergeben. Die Kosten für die Prüfung beliefen sich auf 10.261,26 €.

### **2. Einführung einer Tempo-30-Zone in der Eichhaldenstraße in Leipferdingen**

Der Gemeinderat stimmte einstimmig dem Wunsch des Ortschaftsrates Leipferdingen zur Einrichtung einer Tempo-30-Zone in der Eichhaldenstraße zu. Die Verwaltung wird einen entsprechenden Antrag auf Ausweisung der Zone beim Straßenverkehrsamt stellen.

### **3. Bauangelegenheiten**

Die Stadt wurde erneut im Teilflächennutzungsplanverfahren „Steuerung der Windkraftanlagen“ des Gemeindeverwaltungsverbandes Donaueschingen als Behörde angehört. Da sich seit der letzten Anhörung keine Änderungen der Planungen ergeben haben, beschloss der Gemeinderat keine Bedenken und Anregungen zu äußern.

Im Rahmen der Bebauungsplanaufstellung „Am Freizeitzentrum“ der Gemeinde Immendingen wurde die Stadt ebenfalls am Verfahren beteiligt. Mit diesem Bebauungsplan will die Gemeinde Immendingen Baurecht zur Ansiedlung eines EDEKA-Marktes schaffen. Der Gemeinderat hat sich mit diesem Thema bereits in seiner Sitzung am 25. Juni 2013 beschäftigt. Der Gemeinderat beschloss einstimmig keine Eingaben zum Bebauungsplanverfahren der Gemeinde Immendingen zu tätigen.

Der Gemeinderat stimmte dem Neubau eines Einfamilienhauses sowie einer Garagen- und Eingangsüberdachung in Geisingen zu. Ebenfalls Zustimmung fand ein Antrag auf Nutzungsänderung einer Wiesenfläche zu Lagerfläche in Kirchen-Hausen. Der Errichtung von Werbeanlagen im Gewerbegebiet in Geisingen wurde unter dem Vorbehalt der Überprüfung eventueller Sichtbehinderungen durch die Baurechtsbehörde zugestimmt. Vorläufig abgelehnt wurden in Leipferdingen die geplante Überdachung eines Reitplatzes und der Neubau einer Garage. Ebenfalls wurde das Einvernehmen zum Neubau eines Einfamilienwohnhauses in Kirchen-Hausen nicht erteilt.